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今日烟台

虽然身在临沂，但七年前的恩情他一直没忘，他说———

“就想对恩人说声谢谢”

本报12月7日讯 (记者
宗韶峰) 7年前，一位临沂老
人来到烟台后不慎走失，得
到了一位烟台老人一个月的
帮助。7年后，这位临沂老人
给本报打来电话，希望通过
本报找到当年的恩人。

“2004年11月份，我坐火

车来到烟台。”5日，临沂老人
焦玉荣在电话里说，当时他
是看到烟台一家医院打出了
一则治风湿病的广告，想为
老伴治病才来的烟台。可让
焦玉荣没想到的是，这一走
就是一个多月。

“在火车上不小心把包
钱的袋子丢了，就剩下了一
身衣服。”焦玉荣说，出了火
车站，他不知道该去哪。

那时烟台的气温在0度
左右，焦玉荣一个人沿着马
路边走着。下过雨后湿滑的

路面让焦玉荣摔了一跤。“当
时一个老人，看我摔倒了，过
来问我怎么样。”焦玉荣说，
这位老人就是帮助自己的好
心人王信(音译)。

王信看到焦玉荣摔倒，
赶忙扶起了他。王信得知焦
玉荣的情况后，就把焦玉荣
请到了家里。焦玉荣说，在王
信家他得到了不少帮助。“当
时腿出血了，他给我贴上创
可贴，还给我做了饭。”

焦玉荣这一住就是一个
月。一个月时间里，他成了王

信家的一员。周末王信的儿
子回来看父亲，一家人就围
在一起吃饭。“他们对我特别
照顾，我要走，就说等身体好
些了再走。”

最后，焦玉荣还是不辞
而别。“实在不好意思再麻烦
人家！”就这样，焦玉荣带着
兜里还剩的63块钱，买了车
票回了临沂。

7年一晃而过。7年里，老
伴去世，他也得了脑溢血，现
在孤身一人生活的焦玉荣在
电话里告诉记者，其实他一

直想感谢王信，但身体的原
因让他力不从心。

“越老，想找到恩人的念
头就越强烈！想对他说声谢
谢！”焦玉荣说，虽然不能来
烟台，但他一定要感谢王信，
了却自己多年的心愿。

王信家在哪呢？根据焦
玉荣的回忆，记者还原了一
下当时的画面，焦玉荣由火
车站经过北马路汽车站后，
向南一直走，大约在青年南
路与白石路的交叉口附近摔
倒。王信的家在路口的西南

方向，也就是在白石村附近。
王信长啥样？焦玉荣说，

王信个头不高，微胖，皮肤有
些黑，普通话口音，是一家化
工厂的退休工人，没有老伴，
儿子在电力部门工作。“只记
得这么多了。”

格征集令
7年了，“寻找恩人”的念

头一直在焦玉荣的心头不
曾抹去。“王信，你在哪里？”
如果您有关于王信的信息，
请 拨 打 本 报 圆 梦 热 线
18660095709。

⑧

本报12月7日讯(记者 曲彦
霖) 新桥小区红果里5号楼东边
有条小路，愁坏了不少居民。路
面坑洼不平，路边没有安装路
灯，走了这么多年，住户王先生
还是不小心崴了脚，足足肿了两
个月。新桥物业的王经理说，路
面物业会去修理，安装路灯已被
列入改造范围，还需等待。

6日，记者来到红果里5号楼
东一条南北走向的小路，路南的
小坡上路面斑驳，有的地方是水
泥，有的地方铺着砖，有的地方
凹下去，里面有不少碎石。路北
路面还有一个略深的坑。路边没
有路灯。

记者了解到，不仅王先生，
这条小路经常让居民崴脚。

“小区里老人和孩子不少，
冬天路况更不好，很容易摔着崴
着。”5号楼的苏先生说。

7日，记者联系到新桥物业
的王经理，他说，新桥红果里是
老城区，小区的路面大都是在进
行施工时被破坏的，对于居民反
映的这个问题，物业可以去修一
修。架设路灯的问题，还要根据
统一的安排，现在小区已被列入
改造计划范围内，具体什么时间
能弄好还说不准，居民还需要耐
心等待。

路面坑洼没路灯

小区居民常崴脚

歌舞备元旦
5日，在莱山区解甲庄办事处西

解甲庄村，为迎接元旦，该村妇女们
正在进行排练。该村投资160万元建
起了占地6800平方的文化大院，配备
休闲、健身器材25套，并配有6盏体育
场专用夜间照明灯，成立了由30多人
组成的文艺演出队伍，极大地丰富了
社区居民文化生活。 通讯员 牛立
志 本报记者 赵金阳 摄

荷叶伞
7日，在文化路小学门口，一名小女孩打

着伞放学回家，伞的形状独特别致，倒扣的形
状，利于雨水滑落，宛如古代的荷叶遮雨。
本报记者 李泊静 摄影报道

去旅游景点玩

咱能别刻字吗
去旅游景点游玩，经常会

看到有人留下的刻字，像“某
某某到此一游”。可是这样的
刻字会破坏景点的原始美。最
近，一位网友就表达了对刻字
这种行为的不满。

7日，网友“熊猫衮衮”在
开发区论坛发帖曝光了天马
栈桥上的刻字。“熊猫衮衮”认

为，烟台人也好，其他地方的
人也罢，哪里都有素质低的
人。“我觉得栈桥既然免费开
放，让开发区有了一个新的游
乐点，那我们大家是不是应该
好好珍惜呢？”

“熊猫衮衮”认为，在栈桥
上刻字是一种错误的行为。

“刻成这样伤不起啊！下次你

还来不来玩呢？你还让别人来
玩不？”

“熊猫衮衮”又在帖子最
后贴了几张图片，都是海洋之
心那一圈木头上刻的字。“都
给刻满了，真是难看啊！希望
游客过来游玩能注意文明！”

@黎明前：小时候把“早”
字刻在桌子上，照样迟到。把

“恨”字刻在桌子上，后来都忘
了恨谁。刻在心上吧，可别再
糟蹋这么好的木头了！

@菏泽小哥：给我留一块
地，我还没刻呢！估计早没地
方了！呵呵，开个玩笑！

@涛声不绝：要是我领着
我女朋友去，八成也刻了！

本报记者 冯荣达

坐垫被划破，座椅、摄像头被贴口香糖……

别再破坏了，17路很受伤
本报12月7日讯(记者 孙淑

玉 实习生 范雪威) 17路双
层公交车自10月中旬“回归”后，
让不少市民欢喜不已。然而将近
两个月过去了，记者了解到，17

路大巴不仅部分座椅遭到破坏，
车厢地面上还不时堆满了垃圾。

近日，记者乘坐 1 7路双层
大巴时发现，不少坐垫都出现
了不同程度的“划伤”。1 7路驾

驶员杨师傅告诉记者，大约在
一个月前的一天，当安全抵达
终点时他去公交车二层检查卫
生时发现，两个座椅被人划破
了。当时乘客都已下车，也不知
道是谁划破的。

眼看着好好的座椅被人这
般“伤害”，担心口子变大，细心
的杨师傅只好自己拿来针线缝
了一下，可没过几天线也被人弄

开了，他又拿来胶带，但是几天
之后胶带也被人扯了下来。

不仅座椅遭“黑手”，17路双
层大巴上的卫生情况也堪忧。部
分乘客将垃圾随手乱丢不说，甚
至还直接将口香糖黏到座椅上。

“前阵子一个乘客反映坐到了口
香糖，说是在座椅上黏到的。”杨
师傅告诉记者，他经常提醒乘客
将垃圾放在车厢内的垃圾桶里，

但效果有限，有时一天跑下来，
车厢里垃圾遍地。“最夸张的是
有乘客直接将口香糖黏到了摄
像头上。”

“17路是烟台的一个门面，
很多外地来烟台旅游的人都会
选择乘坐17路，我们应该好好爱
护它。”司机杨师傅呼吁市民，保
持好17路双层大巴的卫生，共同
爱护17路。

心烦

本报12月7日讯(通讯员 李
梦 李震 记者 鞠平) 9年前，
6岁的莱阳女孩徐凤娇开始每天
搀扶着同村腿有残疾的同学邹梦
娇一起上学，九年如一日，牵手相
伴、形影不离。近日，“双娇”登上
中央电视台综艺频道《向幸福出
发》栏目，向全国观众讲述她们之
间最朴实的关爱真情。

12月1日晚，“双娇”走进中
央电视台演播大厅，节目的录制
在著名主持人李咏与王冠的说
笑声中开始。访谈中，梦娇感谢
凤娇这么多年来对她无微不至
的关怀与帮助，凤娇则道出了

“我帮助梦娇的时候别人都看得
见，而梦娇在精神上对我的鼓励
与帮助则没有人看见。我从不认
为帮助她有多累，我已经习惯
了，因为我们是好朋友。”朴实的
语言、真诚的话语，赢得了现场
观众的热烈掌声。节目中，编导
还安排了一个惊喜，梦娇的父亲
从舞台后面缓缓走出来，讲述了

“双娇”9年来风风雨雨、牵手共
进的许多不为人知的故事，将访
谈推向了高潮。

据悉，“双娇”牵手向幸福出
发的录制视频，将于近日在中央
电视台综艺频道播出。

莱阳“双娇”上央视

讲述九年“牵手情”

感动
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